
2014 年 7 月 29 日(火) 

六葉会 常任幹事会（第 4 回）議事録 

日 時  ： 2014 年 7 月 29 日(火)19:00～20:50 

場 所  ： 母校会議室 

来 賓  ： 黒畑校長先生 安藤事務長 

出席者 ： 加藤武(6)・島根正隆(9)・藤田伸哉(18)・野澤一良(20)・栗原宏之(25)・萩原孝(26)・ 

近田裕信(28)・高橋浩司(30)・駒井稚寿子(30)・甲斐深雪(31)・横地康子(32)・加藤眞道(35) 

酒井英児(35)・高石智一(43)・ゲスト石川敬進(49)           以上 15 名敬称略 

配布資料 ： レジュメ・委員会記録・前回常任幹事会議事録 

１．会長挨拶(島根会長) 

暑い中お集まりいただきありがとうございます。最近三浦の農家の手伝いをしています。本日もよろしくお

願いします。 

２．校長挨拶(黒畑校長先生) 

今日で就任 120 日目になりました。毎日ここまで何ができたか、できていないかを確認しています。なかな

か進まない事は何が原因なのかを検証しています。研修会などにも先生方にはどんどん参加してもらってい

ます。終業式後に行われましたグローバル人材育成のプログラムにも 50 組程度参加がありました。大学進

学に向けて少しずつ意識の幅が広がって考えるようになりました。現在台湾の大学に石川教頭先生、芹田先

生、芹ケ野先生が見学に行っています。8 月にはセブ島の英会話研修の見学も 2 回に分けて実施。よろしく

お願いします。 

３．前回議事録 常任幹事会(6 月 20 日) 

日付け訂正の上承認 

４．報告事項 

・学校より 

 (安藤事務長)現在工事をやっている関係で校内以外での合宿も行われています。休み明けには 6 年生には

きれいになった環境で過ごしていただけることになります。 

 (黒畑校長先生)英検のプロジェクトを進めていますが、Gaba(マンツーマン)に 40 名の体験学習、英検受

験 7 月 2 級 30 名(昨年の倍増)、TOEIC500 以上が 3 名、600 以上が 3 名、さらに進めていきたいと考えて

います。ラグビー部(中学)と吹奏楽部が県大会に出場します。 

・ゲスト石川敬進(49 回生)の紹介(野澤幹事長より) 

中学から吹奏楽部で 6 年間頑張り部長もしていました。現在はドイツに留学中です。 

(石川敬進さん)大学までは趣味で音楽、ドイツの大学で勉強(在籍中)。8 月 10 日上大岡でリサイタルを開催

することができることになり、是非皆様に聞いていただきたいと思い宣伝しに来ました。よろしくお願いい

たします。 

・過去の在学中の住所録データの件(野澤幹事長) 

 過去に在校生の住所録があった時代があります。5～6 年ごとにまとめてある冊子が学校にあります。卒

業時のデータ以外を求められることがありますが、学校にしかないものなので六葉会としてデジタル保存

しておきたいので写真を撮らせていただきたい。 

 (黒畑校長先生)特に問題はないと思います(安藤事務長も確認)。 

 (野澤幹事長)ご協力ありがとうございます。 

  ・委員会報告 

   ・会報委員会(甲斐委員長)前回常任幹事会後に 1 回目の委員会を行いました。案として予定表に入れてみ

ましたのでご覧ください。内容について確認をいただきながら 9 月以降に進めていけたらと思います。表



紙は大庭明子さんにお願いしたいので野澤さんお願いできますか？(野澤幹事長承諾)。会長挨拶は島根会

長お願いいたします(島根会長承諾)。2～3 ページは校長先生にお願いしたいと思います。場合によっては

4,5 ページにも拡大できますのでよろしくお願いいたします。6,7 ページは天城山荘の記事を特集したいと

思います。8,9 ページに六葉会活動報告としてホームカミングデー(加藤委員長)、六葉会の部屋(荒井委員

長)。10,11 ページにクラブ活動報告(藤田さん、酒井さん、栗原さん)野澤さんに今回の対象クラブを検討

していただきます。同期会リポート 12～15 ページ。ゴルフなど(萩原)。裏表紙を安藤事務長お願いいた

します。 

・母校支援委員会(荒井委員長欠席のため萩原副幹事長)六浦祭に向けては前年通りを前提に進め、8 月と 9

月の常任幹事会の間に次回委員会を開催いたします。 

・卒業生支援委員会(加藤委員長遅れて出席のため駒井副委員長)ホームカミングデー11 月 1 日(土)六浦祭

2 日目  

に行う。礼拝の場所は参加人数や礼拝堂の利用が生徒に負担を与えるため礼拝堂は使わずこの会議室で行

う。礼拝を白根先生にお願いするなどの意見も。金券の配布をするなどの意見もあったがむずかしい。案

内を出す核にする学年の決定など早目に進める必要があるので 8 月に次回の委員会を予定します。  

 ・合同同窓会代議員会 6 月 23 日(月)開催(高橋副会長)事業報告、決算報告、事業計画、予算案について問題な

く承認されました。評議員は基本継続。6 団体本来 2 名ずつのところ燦葉 3 名、橄欖 3 名、小学校各 1 名

でバランスが悪いので是正をお願いしましたが変更はありませんでした。合同幹事会で懸案の監事の件、

異議もなく承認されました。この件は次の評議員会報告で会長より報告していただきます。 

 ・評議員会 7 月 12 日(土)開催(島根会長)高橋副会長と出席。常任理事二人の交代、評議員 17 人のメンバー変

更、同窓会として、燦葉会は谷田部さんから鈴木さん、しおん会は高石さんから根岸さんへ変更されまし

た。監事については六葉の藤田さんを推薦したわけですが 49 名中賛成 23 名、反対 13 名、白票 13 名で

過半数に満たず非承認とされました。来月の合同の三役会で今後の対応を話し合います。 

   (野澤幹事長)合同の総会の決定事項でありながら足並みがそろわなかったので、再度合同代議員会の決定

事項を確認し足並みをそろえてやってほしい。 

 

５．協議事項 

・新しいデジタルデータの作成について(野澤幹事長) 

 在学中の住所録のデジタル化を先ほどお願いし校長先生に承諾いただいたので時間を作って撮影します。 

承認 

・懸案事項の見直し(野澤幹事長) 

  ・維持会費金額見直し 

   かつて小委員会を設置し会則の変更と合わせて検討。会は解散しましたが、ある段階で年間 50 万円

の予算   

  で活動できるかのシミュレーションを行う必要がある。常任幹事会で断続的に検討を重ねていく。   

承認 

  ・会報の名前 

   今年度の会報委員会で現行のままで行く事も含めて検討していきましょう。            

承認 

  ・予算書の繰り越しと予備費の書き方の工夫 

   わかりやすく説明できる書き方が他にあるかを検討。会計担当の仕事が進めやすい方法で検討。   

承認 

  ・【学校との継続事業】をレジュメに掲載し学校にも意識付けする。                 



承認 

・その他 

 天城山荘見学ツアー(甲斐会報委員長) 11 月 16 日(日)から 17 日の一泊(「東府や」予定)で考えています。

実行委員長は蒲谷副会長にお願いしています。次回常任幹事会に具体的に案内致します。 

 

６.今後の予定 

・ 三役会    08 月 13 日(水) 19 時より ロイヤルホスト 

・ 常任幹事会    08 月 28 日(木) 19 時より 母校会議室 

・ 三役会    09 月 17 日(水) 19 時より ロイヤルホスト 

・ 常任幹事会    09 月 29 日(月) 19 時より 母校会議室 

 

【その他懸案事項】 

  維持会費金額見直し・入校証の着用励行・会報の名前・在校生に対するアワード（働きかけ）の検討 

会報デジタル化について・予算書の繰り越しと予備費の書き方の工夫 

活動維持会費の払込取扱票を常任幹事会で公開・デジタルデータを使った新しいサービスについて 

常任幹事の増員について・HCD の今後の在り方・八景キャンパスに共用スイミングプールを作る件 


